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明 盛 建 設
（ 尾 﨑 幸 晴
代 表 取 締
役）の皆さ
んが地域貢
献活動とし
て、ルルラ
ン通りの清掃活動をしてくださいました。

4/28

住 友 建 設
（ 住 友 悟 代
表 取 締 役 ）
の皆さんが
地域貢献活
動 と し て、
麻生児童公
園のグラウンド整地をしてくださいました。

5/14

磯分内在住
の横井秀人
さんが町に
フットディ
スペンサー
２台を町に
寄贈してく
ださいました。足でペダルを踏むと消毒液が噴霧さ
れるこの器具を制作した横井さんは「手を消毒する
時に、ポンプに手が触れることが衛生面から気に
なったので、家にある材料で作りました。役場に来
られる方の新型コロナウイルス対策に役立てていた
だければ」と話されました。

5/20

道路工業釧
路 営 業 所

（ 三 宅 雄 介
所長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、塘路
小中学校のグラウンド整地と敷地内舗装整備をして
くださいました。

4/28・5/12

おめでとうございます

沼 幌 地 域
会（中山寿
昌 会 長 ）、
栄 振 興 会

（新田崇会
長）、磯分
内 川 西 地
域会（嶋中勝会長）は、活動の顕著な自治会として、
令和２年度北海道町内会連合会の優良単位・ブロッ
ク組織表彰を受賞されました。この日は、標茶町自
治会連合会 千葉誠治会長による賞状の伝達と町へ
の報告が行われました。

6/15

標茶町商工会と標茶駅前商店街協同組合が毎年共同
で行っている、標茶駅前通りの花植えが行われまし
た。この日は10人以上が参加し、マリーゴールド
320株を植えました。植えられた花は、これから秋
まで駅前の買い物客を楽しませてくれます。

駅前通りを華やかに6/8
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町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

標茶ライオ
ンズクラブ

（ 中 村 司 会
長）が図書
館へ児童図
書19冊を寄
贈してくだ
さいました。中村会長は「以前から青少年の健全育
成に力を入れている。標茶の将来を担う子どもたち
の役に立てれば」と話されました。同団体は40年
以上にわたり町に本を寄贈されています。

5/25

標茶町土木
建設業協会

（ 尾 﨑 幸 晴
会長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、釧路
川緑地公園、標茶町多目的運動広場、社会福祉セン
ター、標茶小学校・標茶中学校のグラウンド整地な
どをしてくださいました。

5/25

大鈴工業（鈴
木幸子代表
取締役）が
町にマスク
７,１００枚と
除菌効果の
ある強アル
カリイオン水などを寄贈してくださいました。鈴木
代表取締役は「子どもたちにだけは元気でいてほし
いと思い寄贈を決めました。緊急事態宣言は解除さ
れたが、新型コロナウイルスにはまだ気を付けてほ
しい」と話されました。寄贈いただいた品々は、町
内の公共施設に配布されました。

5/26

道東養殖（三
神政志代表
取締役）が
地域貢献活
動 と し て、
役場前「憩
の広場」の
池にコイおよそ140匹を放流してくださいました。
のんびり泳ぐ姿をぜひご鑑賞ください。

5/27

笹 野 電 気
（ 長 㟢 正 人
代 表 取 締
役）は来年、
創立50周年
を迎えるに
あたり、町
に寄付をしてくださいました。長㟢代表取締役は「新
型コロナウイルスの感染拡大を受けて、１年前倒し
て寄付することにしました。地域振興に役立ててほ
しい」と話されました。

5/28

釧根電気工
事業協同組
合（福井克
美 理 事 長 ）
は創立70周
年を迎える
に あ た り、
町に寄付をしてくださいました。町長に寄付を贈呈
された宮田歓朗理事は「町が新型コロナウイルス対
策に取り組まれている中で、何かできることはない
かと思い寄付を決めた。まちづくりに役立ててほし
い」と話されました。

5/29

標茶町土木
建設業協会

（ 尾 﨑 幸 晴
会長）が新
型コロナウ
イルス感染
拡大防止の
ため取りやめとなった懇親会の費用を町に寄付して
くださいました。明盛建設で行われた通常総会の中
で、町長に寄付を手渡した尾﨑会長は「町の新型コ
ロナウイルス対策に役立ててほしい」と話されまし
た。

5/29


